

Continúa afectando Tlcan a campesinos mexicanos



México, 14 ago (RHC) El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan) y ahora su renegociación continúa afectando a los campesinos mexicanos por la falta de competitividad con sus similares de Estados Unidos, afirman especialistas del Movimiento Social por la Tierra.

Esa problemática también daña a las poblaciones indígenas y causa la pobreza a miles de pequeños cosecheros, que exigen la eliminación de ese capítulo agropecuario en el nuevo proceso negociador.

Los labradores subrayan que esos convenios favorecen a las grandes industrias procesadoras las cuales pagan precios de miseria por los productos.

A su vez, explicaron que son millones las hectáreas de tierras fértiles sin sembrar por carecer de apoyo gubernamental y por la migración de personas en busca de mejores condiciones para vivir.

El Movimiento Social por la Tierra informó que cerca de 30 millones de campesinos subsisten con menos del 50 por ciento del valor de la canasta básica.

Algunos especialistas del sector agrario ven desventajas para la nación en la renegociación con Estados Unidos, porque busca dar preferencia a sus connacionales y ajustar o imponer trabajos arancelarias a las importaciones.

Instituciones gubernamentales admiten que el Tlcán tiene ventajas y desventajas, pero no aceptan las exigencias de las organizaciones campesinas.

El capítulo del Sector Agropecuario está en vigor desde 1994 entre México, Estados Unidos y Canadá.

Para la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, la única alternativa es negociar y preparar el sector productivo para enfrentar los restos que podrían aparecer en el camino. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/138179-continua-afectando-tlcán-a-campesinos-mexicanos>



Radio Habana Cuba